
Niederschrift
über die Sitzung des Ortsrates des Gemeindebezirks Weiskirchen
am Mittwoch, dem 21. März 2012 im Sitzungssaal
des Rathauses Weiskirchen

Beginn:
Ende:

19.00 Uhr
20.35 Uhr

Tagesordnung:
A Öffentlicher Teil
1. Einwohnerfragestunde
2. Verleihung der Sportmedaille 2012
3. Haushaltsberatung 2012
4. Terminierung und Planung eines Spielplatzfestes (Spielplatz Burgstraße)
5. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen

B Nichtöffentlicher Teil
6. Grundstücksangelegenheiten

Anwesend:
Als Vorsitzende: Ortsvorsteherin Ingrid Wilkin
Die Mitglieder:
Louis Friederike, zugleich Schriftführerin
Bauer Thomas, Behles F.J.,Kreutzer Richard, Schuh Stefan, Schulz Gunnar,
Willems Thorsten
Entschuldigt: Sende Christa, Treitz Reinhard, Wahlen Erwin
Als Gast: Herr Dietrich - Gemeindeverwaltung

Die Ortsvorsteherin begrüßt die Anwesenden. Sie stellt fest, dass die gewählten Mitglieder
form- und fristgerecht eingeladen wurden. Die Bekanntmachung ist im amtlichen
Bekanntmachungsblatt der Gemeinde Weiskirchen erfolgt. Einwände zur Einladung wurden
nicht erhoben. Der Ortsrat ist beschlussfähig.

1. Einwohnerfragestunde - keine Fragen
2. Verleihung der Sportmedaille 2012

Im Jahr 2011 wurde seitens des Ortsrates Weiskirchen Herr Winfried Kiefer für die
Verleihung der Sportmedaille vorgeschlagen. Dieser Vorschlag fand aber bei der
Landesregierung, welche die Verleihung vornimmt, keine Berücksichtigung mehr. Deshalb
schlägt der Ortsrat für 2012 einstimmig wieder Herrn Kiefer vor.

3. Haushaltsberatung 2012
Die erforderlichen Unterlagen wurden den Ortsratsmitgliedern im Vorfeld zur Verfügung
gestellt. Es wird ausführlich diskutiert. Fragen bestehen keine. Herr Dietrich erläutert die
vorgeschriebenen Regelungen. Die Pflichtaufgaben müssen erfüllt werden. Spielraum für die
Wünsche des Ortsrates ist nicht mehr gegeben. Einstimmig wird jedoch der Antrag an die
Verwaltung gestellt, für die Renovierung der Friedhofsmauer 3.000 Euro in den
Investitionsplan einzustellen.
Das Investitionsprogramm 2012 bis 2015 wird einstimmig angenommen.



4. Terminierung und Planung eines Spielplatzfestes
Wie von Herrn Willems bereits im Vorjahr angeregt, soll am Spielplatz Burgstraße ein
Spielplatzfest stattfinden. Vom Erlös der Veranstaltung soll ein neues Spielgerät angeschafft
werden. Dieses Spielgerät konnte seitens der Verwaltung mangels Finanzierungsmöglichkeit
nicht angeschafft werden. Herr Willems möchte die Organisation des Festes übernehmen
und hat diesbezüglich ein mögliches Programm ausgearbeitet. Der Termin soll der 20. Mai
2012 sein. Ein Ausweichtermin wird noch gesucht.

5. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen
Frau Wilkin berichtet über die Sitzung im Haus des Gastes mit Herrn Diversy bezüglich des
geplanten Wochenmarktes auf dem Kirchplatz. Einige der Interessenten haben schon
abgesagt. Trotzdem soll der Markt jeweils am 1. Samstag im Monat abgehalten werden.
Hoffentlich ist die Resonanz LnQerhalb der Bevölkerung groß. _
Weiterhin berichtet Frau Wilkin über die Geko-Sitzung. Hier wurde verschiedentlich die
Seniorenbetreuung angesprochen. Hier gibt es verschiedene Möglichkeiten, die für einen
Seniorennachmittag infrage kommen. Eine Veranstaltung sollte geplant werden.

Herr Kreutzer teilt mit, dass der Marktplatz in Platz Bourbonne umbenannt wird. Die
Umbenennung soll in einer kleinen Feier in Anwesenheit einer französischen Delegation im
Rahmen der 100 Jahresfeier des DRKstattfinden. Er appelliert an die Vertreter des Orts rates,
an der Partnerschaftsfeier in Bou-bonne les Bains am 22. Und 23. September 2012
teilzunehmen.

Herr Schulz fragt nach der Straßen-Rad meisterschaft, die 2012 stattfinden soll. Frau Wilkin
wird sich nach dem Stand der Dinge erkundigen, glaubt aber, dass die Veranstaltung an den
notwendigen Absperrungen im Ort sowie an den Kosten in der Schwebe steht.

Bezüglich der neuen Ortseingangsschilder fragen sich die Mitglieder des Ortsrates, warum im
Sommer letzten Jahres eine stundenlange Ortsbesichtigung mit dem Geschäftsführer der
HTG stattgefunden hatte, bei dem die genauen Standorte für die Schilder festgelegt wurden.
Die Schilder wurden mit einer Ausnahme anders montiert und werden lt. Aussage der
Ortsvorsteherin an die vorgesehenen Stellen verbracht.

Herr Willems moniert, dass die Straßenrinne in der Forsthausstraße immer noch nicht
saubergemacht wurde. Dem Eigentümer sollte eine entsprechende Frist gesetzt werden.

Lt. Frau Wilkin wurde an der Geschwindigkeitsmess-Stelle im Lauterstein das Modul gedreht,
so dass es jetzt reibungslos funktionieren sollte.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt die Vorsitzende die Sitzung.

Weiskirchen, 31. März 2012

~.
Friederike Louis
Schriftführerin

Ingrid Wilkin
Ortsvorsteherin


